



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

« Vol à l'étalage »

(Saguenay, le mardi 19 mars 2024)

Le Service de police de Saguenay tient à informer la population que le 14 mars dernier, grâce à la vigilance de nos citoyens, policières et policiers, un important réseau de vols à l'étalage a été démantelé.

Quatre (4) individus ont été interceptés à bord d'un véhicule dans la réserve faunique des Laurentides. Ils ont été arrêtés pour vols et recel de plus de 50 000 \$ de marchandise qui a été dérobée à plusieurs marchands du territoire de Saguenay. De plus, les malfaiteurs faisaient l'objet de mandats d'immigration Canada.

Nous rappelons à la population que leur collaboration est très importante au succès d'opération telle que celle-ci. N'hésitez pas à communiquer avec votre service de police.

- 30 -

Source : Bureau de prévention
Service de police de Saguenay
418-698-3978
medias.police@ville.saguenay.qc.ca